



## Communiqué de presse de Victorin LUREL Ministre des outre-mer

Paris, le 1<sup>er</sup> Août 2012

Le ministre des Outre-mer, **Victorin LUREL**, adresse ses plus chaleureuses félicitations à **Lucie Décosse**, originaire de Guyane, sacrée championne olympique de judo.

Au terme d'un parcours remarquable de détermination, **Lucie Décosse** offre ainsi à la France sa première médaille d'or en judo et elle apporte un premier titre aux outre-mer, incontestable vivier de talents pour le sport français.

Ce titre olympique est une formidable consécration pour une championne qui a démontré, toute sa carrière durant, une combativité exemplaire.

**Contact presse :**  
Olivier NICOLAS  
Conseiller presse et communication  
01 53 69 26 74

27, rue Oudinot - 75007 Paris - Tél : 01.53.69.20.00  
Internet : [www.outre-mer.gouv.fr](http://www.outre-mer.gouv.fr)

Guadeloupe – Guyane – Martinique – La Réunion – Mayotte – Nouvelle-Calédonie – Polynésie française – Saint-Barthélemy – Saint-Martin  
Saint-Pierre-et-Miquelon – Wallis et Futuna – Terres Australes et Antarctiques françaises